

RayGuard

FR Témoignages clients

Nous avons reçu le témoignage d'un vigneron qui utilise le «Body & Car. Présentant tous les signes de l'électro-sensibilité, il dormait mal, récupérait mal dans la journée et traînait une fatigue chronique très handicapante.

Originaire de la région lyonnaise, il a testé, puis acheté le Ray Guard Body & Car.

Désormais, il nous signale qu'il met la protection sous son oreiller la nuit et qu'il la porte toujours sur lui dans la journée. Il dort bien mieux, semble en meilleure forme et a retrouvé de l'entrain. Sa femme et ses deux enfants ont noté aussi cette amélioration.

Il essaie actuellement le Ray Guard Energy set + en vue d'un achat le mois prochain.



EN Client testimonies

We have received the testimony of a winemaker who uses the "Body & Car". He used to have all the symptoms of electro-sensitivity, he slept badly, recovered poorly during the day and was suffering from very debilitating chronic fatigue.

He is originally from the Lyon region and he tested and bought the Ray Guard Body & Car. He has informed us that since then, he puts the protective device under his pillow at night and that he carries it with him during the day. He sleeps much better, seems in better shape and has regained his spirits. His wife and two children had also noted this improvement.

He is currently trying out the Ray Guard Energy set+ for a purchase next month.

FR Évolution de l'Entreprise

Le magazine belge Bioinfo publie fin juin 2018 un encart sur le Ray Guard Energy Set +.

Une grande banque luxembourgeoise teste actuellement plusieurs produits Ray Guard pour leurs 850 employés. Un rapport de test étoffé devrait nous être donné courant juillet.

EN Company Evolution

In late June 2018, the Belgian magazine Bioinfo published an insert on the Ray Guard Energy Set +.

A major Luxembourg bank is currently testing several Ray Guard products for their 850 employees. An extensive test report should be given to us in July.

Svitec

FR Témoignage Client

La présidente d'une association française d'électro-sensibles association, basée en Bretagne, a utilisé les puces Svitec et voici son témoignage:



J'ai installé 3 puces SVITEC sur mon ordinateur. Jusque-là j'ouvrais mon ordinateur à reculons du fait de son rayonnement, parce que je suis électrohypersensible.

Dans les premières secondes après la pose des 3 puces, je n'ai rien senti. Ce n'est qu'au bout d'environ une minute que j'ai senti la fraîcheur envahir mon cerveau et la légèreté gagner ma tête, puis mon buste.

Monsieur Philippe Benoît du Rey m'ayant demandé d'enlever la puce que j'avais mise par erreur sur l'écran en haut au milieu (sur la caméra), je l'ai retirée quelques minutes après l'avoir installée mais alors j'ai senti une telle agression de rayonnements électromagnétiques que j'ai décidé de la remettre sur l'écran.

J'ai désormais 3 puces sur l'ordinateur: 2 sur le bloc clavier comme le conseille la notice d'emploi et une sur l'écran qui n'était pas conseillée, mais que je recommande fortement.

Ce matin, par exemple, après une nuit difficile, car très exposée aux ondes wifi et 4G des voisins, j'étais dans un état semi-comateux et le simple fait d'ouvrir mon ordinateur, avant-même qu'il ne soit allumé, m'a apporté un mieux-être.

J'ai renouvelé l'expérience en décollant les puces (c'est difficile une fois qu'elles sont collées) et je confirme qu'elles apportent un mieux-être.

Je suggère au fabricant de placer un petit aimant sous la puce au lieu d'y mettre de la colle, si toutefois l'aimant ne perturbe pas le fonctionnement ni de l'ordinateur, ni de la puce.

EN Client Testimonies

The president of a French association of electro-sensitive people, based in Brittany, has been using the Svitec chips and here is her testimony:

I fitted the 3 Svitec chips on my laptop. Until then I opened my laptop backwards because of its radiations and because I am electro-hypersensitive.

For the first seconds after fitting the 3 chips, I did not feel anything. It was only after about one minute that I felt a freshness in my brain and a lightness first in my head and then in my chest.

Mr. Philippe Benoît du Rey had asked me to remove the chip that I mistakenly placed on top of the screen in the middle (on the camera), and I removed it a few minutes after having fitted it but then I felt such an attack of electromagnetic radiation that I decided to put it back on the screen.

I now have 3 chips on my laptop.: 2 on the keypad as recommended in the manual and one on the screen which was not recommended, but which I strongly recommend.



This morning, for example, after a difficult night because of being exposed to the neighbours' WIFI and 4G, I was in a semi-comatose state and the simple act of opening my laptop, even before it switched on, made me feel better.

I renewed the experience by taking the chips off (but it's difficult once they are glued on) and I have been able to confirm that they made me feel better.

I would suggest that the manufacturer places a small magnetic under the chip instead of glue, provided the magnet does not interfere with the operation of the laptop or the chip.

AquaKat

FR Témoignages clients

Nous avons reçu plusieurs témoignages de clients AquaKat, signalant une amélioration de la qualité de vie, de leur santé, de leur digestion etc. Ces témoignages ont été grossir le document «témoignages clients» sur le site www.tocrop.com

L'un des nouveaux clients est une chambre d'hôtes française de la banlieue de Tours: en moins de 4 jours effectifs d'essai, il se sont décidés à acheter tellement la différence de goût dans l'eau, de douceur dans la douche était flagrante. La personne qui fait le ménage et le linge de toutes les chambres a aussi signalé à son employeur que l'AquaKat apportait une valeur ajoutée évidente.

Un éleveur qui utilise notre gamme agricole nous a aussi signalé que l'AquaKat qu'il a acheté récemment pour sa maison avait apporté une amélioration dans la santé de sa femme qui avait tendance auparavant à souffrir de calculs rénaux et d'une mauvaise digestion.



EN Client testimonies

We have received several testimonies from AquaKat customers, indicating an improvement in their quality of life, their health, their digestion, etc. These testimonies will be added to the document "customer testimonials" available on the site www.tocrop.com

One of the new clients is a French guest house in the suburbs of Tours: They decided after less than 4 full days of testing to buy the product because the difference in taste of the water and the softness of the water in the showers was so noticeable. The person who does the cleaning and the linen in all the rooms also informed her employer that the AquaKat brought an obvious added value.

A livestock farmer who uses our farm line also told us that the AquaKat he recently bought for his home has improved his wife's health as she was previously prone to kidney stones and poor digestion.

Penergetic

FR Résultats clients

De très bons résultats avec le penergetic t ont été obtenus dans un élevage de chèvres de Touraine, mais aussi chez un éleveur laitier luxembourgeois. Ils ont accepté de publier leurs rapports de tests sur le site www.tocrop.com





En Touraine, sur la ferme modèle Tocrop et chez quelques uns de ses voisins, lors de la journée Portes Ouvertes du 1 Juin 2018, il est apparu des signes intéressants:

Un exploitant nota que le sol semblait moins souffrir d'hydromorphie avec par exemple, des traces verdâtres en surface dans les passages de traitement qui n'avaient pas reçu le penergetic et beaucoup moins dans les passages de la partie traitée:

- Il nota qu'un de ses passages de traitement traverse chaque année le point creux de son exploitation et chaque année, il faisait très attention de ne pas rester planté. Cette année, alors que c'était un hiver très pluvieux, le passage fut bien plus facile que d'habitude, avec beaucoup moins de saignées créées. Le sol semblait porter mieux, être plus résistant, avoir plus de vitalité.

- Il apparaît beaucoup moins de symptômes de maladies dans la partie penergetic que dans le témoin et c'est suffisamment marqué pour qu'il prenne la décision l'année prochaine d'utiliser 20% de fongicides en moins en utilisant le penergetic.

- il nota que les feuilles de blé étaient plus enroulées, semblant souffrir du stress dans la partie témoin et que les feuilles de blé étaient bien déployées dans la partie penergetic. Il comprit donc que le blé était en meilleur état, que la photosynthèse marchait mieux et donc il pense qu'il aura un meilleur poids spécifique dans la partie penergetic. Il pense donc qu'avec une fin de cycle ou les plantes utilisent mieux le sol, il pourra effectivement réduire de 20% son apport d'engrais l'année prochaine, sans perte de rendement.

Sa moissonneuse est équipée d'un capteur de rendement, il va essayer de peser au mieux les deux parties, celle avec et celle sans penergetic afin d'avoir le résultat final le plus précis possible.

Il a aussi constaté que mélangés à du Round up, les produits penergetic renforcent de manière importante l'efficacité du Round up et la prochaine campagne, il pense qu'un litre de Round Up + penergetic sera suffisant, là où il utilisait 2 litres de Round Up jusqu'ici.

EN Client results

Using Penergetic T on a goat farm in Touraine has produced very good results and the same has been the case on a dairy farm in Luxembourg. They have accepted to publish their test report on the website www.tocrop.com.

During the Open Days on the Tocrop model farm and some of its neighbours in Touraine on 1 June 2018 there were some interesting facts.

One farmer noted that the soil in areas that had been treated with Penergetic appeared to be less waterlogged with, for example, much fewer greenish traces on the surface than the soil in areas that had not been treated.

He noted that one of the areas treated passed through the lowest point of his farm where every year he had to be careful not to get stuck. This year, although it has been a very rainy winter, the area has been much easier to work with much less seepage. The soil seemed to be better, more resistant, and to have more vitality.

He noted that the wheat leaves showed fewer symptoms of disease in the area treated with Penergetic than in the control area, and that this was enough evidence for him to make the decision next year to reduce the use of fungicides by 20 % by using Penergetic next year.



He noted that the wheat leaves were more coiled as they seemed to suffer from the stress in the control area and that the leaves were much more spread out in the area treated with PENERGETIC. He could see that wheat was in better condition, that the photosynthesis worked better and he therefore thinks that there will be a better yield and specific weight in the area treated with PENERGETIC. He thinks that as the plants exploit the soil better at the end of the growing cycle, he will be able to reduce his input of fertilizer by 20% next year without any loss of yield.

His combine harvester is equipped with a yield sensor, he will try to weigh the yield from the two areas as best as possible, the one with and without the PENERGETIC in order to have as accurate a final result as possible.

He also found that Round Up mixed with PENERGETIC products significantly boosts the efficiency of the Round Up and for the next growing season he thinks that one litre of Round Up + PENERGETIC will be sufficient whereas he has used 2 litres of Round Up so far.



FR **Nouvelles de la société**

Tocrop continue son développement et a embauché le 4 Juin 2018, Mme Riona Drangsfeldt. Riona est en charge du marketing, des ventes en ligne et du suivi client.

Tocrop va devenir en juillet 2018 une SARL unipersonnelle au capital d'environ 58000 euros. Elle prendra aussi le statut de Soparfi afin d'ouvrir plus facilement des filiales en Belgique, France et Pays Bas.

Tocrop a participé en juin à plusieurs évènements publics à Luxembourg, évènements retracés dans la rubrique «news» du site Tocrop.

Mr Benoit Durey a été choisi comme administrateur de l'association HEC pour Luxembourg au renouvellement des mandats le 25 Juin 2018.

Tocrop a constaté que plusieurs de ses clients utilisant la gamme agricole penergetic souhaitent valoriser leur meilleure qualité de production en vendant leur production en direct.

Tocrop est en train de préparer des nouveaux services pour les accompagner dans leur développement. L'ouverture de ces nouveaux services est attendu pour le 1er Août 2018, le temps d'obtenir les autorisations nécessaires.

Tocrop a démarré la commercialisation du Fresh Wave, un nouveau produit qui, collé dans le frigo, retarde le moment où la nourriture pourrit, permettant ainsi d'éviter de nombreux gaspillages alimentaires. Veuillez consulter notre site internet.

Tocrop continues its development and hired Mrs. Riona Drangsfeldt on June 4, 2018. Riona is in charge of marketing, online sales and customer care.

In July 2018 Tocrop will become SARL (limited liability company) with a capital of approximately 58,000 euros. It intends to acquire the status of a Soparfi in order to gradually prepare the opening of the national entities in France, Belgium and the Netherlands.

Tocrop took part in several public events in June in Luxembourg which are listed in the "news" section of the Tocrop website.

Mr Benoit Durey was chosen as administrator of the association HEC for Luxembourg at the renewal of the mandates on June 25, 2018.

Tocrop has learned that many of its customers using the PENERGETIC agricultural range wish to take advantage of the improved quality of their products by selling them directly to the consumers.

Tocrop is developing new services to support them in this endeavour. These new services are expected to be available August 1, 2018, when the necessary authorizations are expected to have been obtained.

Tocrop has started the marketing of Fresh Wave, a new product which is fitted in the fridge and which delays the decaying process in food and avoids much food waste. More information on our website.

Fresh Wave



FR Séminaires d'information/Formations

- 13 juillet, Luxembourg Ville, de 9h à 12h: comment utiliser au mieux le PENERGETIC B, avec vidéoconférence des utilisateurs actuels
- 17 juillet, Orbigny, France, 14h-17h: comment utiliser au mieux PENERGETIC P, avec la participation des agriculteurs qui l'utilisent actuellement.
- 24 Juillet, Luxembourg Ville, Luxembourg:
 - De 9 à 12h: Comment bien utiliser penergetic t
 - De 14 à 16h : Comment bien utiliser penergetic k
 - De 16 à 17h : Comment bien utiliser l'AquaKat.

EN Information seminars/Trainings

- 13th of July, Luxembourg Ville, 9.00 to 12.00 AM : how best to use penergetic B with video conference of current users (to be confirmed).
- 17th of July, Orbigny, France, 14.00 to 17.00 pm: how best to use penergetic p with participation of farmers who use it currently.
- 24th July , Luxembourg Ville, Luxembourg:
 - From 9.00 to 12.00 AM: how best to use penergetic t
 - From 14.00 to 16.00 PM: how best to use penergetic k
 - From 16.00 to 17.00 PM: How best to use the AquaKat

Price of products available online at

<http://tocrop.com/penergetic/shop-category/>

Telephone: 00352 266 87 382

Email: info@tocrop.com

Tocrop SARL
243 Val des Bons Malades
L-2121 Luxembourg
www.tocrop.com

RCSL B219394
TVA LU29798715
IBAN LU56 0099 7800 0065 6165
BIC CCRALULL